

# KIM

## Warga Masyarakat Kp Genteng Rt 02 Rw 04 Giat Acara Tausiyah Dalam Rangka Memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KIM.WEB.ID](http://SUKABUMI.KIM.WEB.ID)

Oct 28, 2022 - 06:50



Sukabumi Sukaraja Jawa Barat - Dalam Rangka memperingati Hari Maulid Nabi Muhamad SAW, warga Masyarakat Dan Pemuda Kp Genteng Rt 02 Rw 04 Desa Langensari Kecamatan Sukaraja Kab Sukabumi menggelar Tausiyah dan Do'a bersama yang bertempat di Madrasah Jabar Bin Abdul Aziz Annaim Kamis Malam 28/10/2022.

Acara itu terlaksana berkat kerjasama Pemuda dan Tokoh masyarakat dan dihadiri langsung oleh Kepala Desa Langensari Nasihin A Ma Pd beserta perangkat Desa, ketua BPD, ketua MUI, ketua LPM , serta warga masyarakat Desa Langensari.

Kepala Desa Langensari Nasihin A. Ma. Pd dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa dirinya selaku Kepala Desa Langensari mensupport dan mengapresiasi, yang mana Ketua Rt Puloh sebagai penyelenggara kegiatan Tausiyah dan pengajian ini, yang tentunya dibantu Pemuda, Tokmas, semua masih dalam proses pembelajaran Pemuda dalam kegiatan- kegiatan memperdayakan warga Masyarakat mulai dari , Qori'ah, Pengatur acara dan Ustadnya pun dari warga Setempat dengan Mubaligh, Ustadz Abud, Ustadz Endang, Ustadz Aris.

" Saya harap Pemuda kedepannya minimal solid dalam hal kegiatan - kegiatan positif, mari kita jadikan moment ini lebih meningkatkan ketaqwaan dan kecintaan kita, kepada Alloh SWT dan Rasululah SAW," imbuhnya.

Ustadz Ujang Hidayat dari Imam Masjid Jami Jabar Bin Abdul Aziz Annaim menyampaikan ke awak media, Alhamdulillah di moment ini bisa melaksanakan Tausiyah dan pengajian dan berjalan lancar dan penuh khidmat. Dengan dipimpin Ketua Pemuda yang sekarang, dan masyarakat berterimakasih dengan banyak kegiatan pengajian tentunya diterima positif oleh masyarakat.

" Saya ucapkan banyak terimakasih kepada Warga Masyarakat yang sudah memberikan Suport dan masukannya hingga sampai sejauh ini, alhamdulillah di moment Bulan ini bisa menyelenggarakan pengajian Dalam Rangka memperingati Hari Maulid Nabi Muhamad SAW . Saya harap ,Engkos Kosasih maju, lebih kompak lagi, untuk membanggakan Desa Langensari, " ujarnya.

Ditempat yang sama, Puloh Ketua Rt 02 Rw 04 menambahkan, Alhamdulillah kegiatan Maulid Nabi Muhamad SAW berjalan lancar, mudah mudahan Pemuda dan Warga Masyarakat kedepannya lebih baik lagi, dan tentunya dengan Suport dan dukungan semuanya.

"Harapan saya kedepannya ada lagi kegiatan seperti ini, selain ajang tali silaturahmi juga ukuwah islamiyah dalam rangka meningkatkan iman dan taqwa kepada Tuhan yang maha Esa," pungkasnya.